



MERCOCIUDADES

MERCOCIUDADES

En solidaridad con los pueblos y en respeto a las instituciones democráticas

Ante los recientes acontecimientos desarrollados en la región, con intensas movilizaciones, demandas sociales y fuertes fragmentaciones políticas. Mercociudades manifiesta su solidaridad con los pueblos de Bolivia, Chile y Ecuador, reivindicando la importancia de salvaguardar el derecho a la manifestación pública, a la libre expresión y a la resolución pacífica de las controversias, en un marco de respeto a la institucionalidad democrática.

A su vez, reafirmamos la importancia de resolver los conflictos en democracia, respetando la justicia a la que todas y todos tenemos derecho, de forma imparcial, equitativa e igualitaria, y evitando utilizar la fuerza para poner en riesgo la existencia misma del ejercicio democrático.

En este contexto, es también nuestra preocupación velar por el principio de no intervención extranjera. Intervención que afecta la voluntad popular y subordina a las naciones a intereses ilegítimos, que no representan ni respetan los intereses de las naciones que persiguen la soberanía en nuestra región.

Los más de 300 gobiernos locales de 10 países de América del Sur que conforman nuestra Red expresamos nuestra profunda preocupación y exigimos el respeto irrestricto a los derechos humanos, salvaguardar la vida por encima de cualquier otra situación, así como la autodeterminación de los pueblos.

13 de noviembre 2019